

南区ボランティア情報

2021年6月
87号

Palette通信

社会福祉法人 広島市南区社会福祉協議会 南区ボランティアセンター
〒734-8523 広島市南区皆実町一丁目4-46(南区地域福祉センター内)
TEL (082) 251-0525 FAX (082) 256-0990
E-mail minami@shakyohiroshima-city.or.jp

コロナ禍でも！ボランティア活動のヒント

新型コロナウイルス感染症の流行の影響で、以前のような活動が出来ない状況が続いています。この期間にボランティアグループさんのスキルアップや非接触でできるボランティア活動のヒントを紹介します。

ふれあい・いきいきサロン
～ 活動のヒント Ver2 ～

収集ボランティアハンドブック



この冊子は、当区社協の介護予防・日常生活支援総合事業担当者が作成しました。

健康教室や地球温暖化の話など個人・企業等が様々なテーマで開催する講座等を紹介しています。

サロン活動のヒントとして作成された冊子ですが、グループのスキルアップやモチベーションアップ、研修会などにも役立てていただける内容です。

詳しく知りたいと思われた方は、ボランティア担当・コーディネーターにお声掛けください！

誰でも、今からできる活動「収集ボランティア」！非接触のボランティア活動として注目されています。収集を始める際の活動目的・活動方法などを紹介した『収集ボランティアハンドブック』という冊子を、広島市社会福祉協議会が発行しました。

このハンドブックは、様々な収集ボランティア活動を紹介し、気をつける点なども説明しています。

なお、南区社協では、プルタブ・使用済み切手・ペットボトルキャップを受付けています。



※ ハンドブックは広島市社会福祉協議会のホームページからご覧いただけます。

https://shakyo-hiroshima.jp/vol/pdf/vol_syusyu.pdf



南区ボランティア連絡会研修会を開催します！

令和3年7月13日（火）に、南区ボランティア連絡会の研修会『～毎日の食事で免疫力アップ～コロナに負けない！体づくり！！元気にボランティア活動を続けよう♪』と題して講演会を開催します。

講師はテレビ・ラジオで活躍中の花井綾美先生をお招きします。

外出自粛の続く中で、体力・気力の低下が心配されます。ボランティアの皆さんには、この度の研修会を通して、日々の「食事」から健康な体づくりについて学んでいただけたらと思います。



＜講師プロフィール＞
2011年広島県初シニア野菜ソムリエ資格取得
*RCCテレビ
「イマなまっ！」 楽つまクッキング
金曜日担当他 出演多数

企業の社会貢献活動 紹介

マスクを寄贈していただきました。



「(株)ジェイテクト広島支社」様（南区東雲本町二丁目）より、不織布マスクを寄贈いただきました。

マスクは、同じ住所地の地域団体である「比治山学区社協」や、南区で活動する障がい者団体・ボランティア団体へ配布をさせていただきました。

「(株)ジェイテクト広島支社」様は、他にも清掃活動などの地域貢献活動や、平成30年7月豪雨災害では被災地でのボランティア活動にも参加され、復旧支援にもご協力いただきました。

この度も、あたたかい寄贈をいただき、ありがとうございました。

◇企業の社会貢献活動とは？

企業が地域の一員として、社会の課題に気づき、利益を得ることを目的とせず、その解決のために活動することです。



ボランティアさんにお渡ししました！

地域貢献・社会貢献活動に取り組んでいます！

大東建託（株）広島南支店様より、企業の社会貢献活動への取り組みとして「ボランティア活動・地域活動にチャレンジしたい」とのお声をいただきました。

『地域の方々と“活動”を通して“コミュニケーション”を図り、地域社会に必要とされる企業になる。』という方針の下、地域イベントでのボランティアスタッフや行事への参加、また企業の強みを生かしたお話（リフォーム・遺言書の書き方・終活など）も伺えるようです。

地域のイベント、各種サロンなどにお越しいただけるようですので、気になられた方は、南区社協までお問い合わせください。

【大東建託：講習内容リスト】

大東建託ってどんな会社???

当社は、広島市南区の広島産業文化センターにあります。主に、土地の有効活用をご提案している会社です。会社としての取り組みとして、最近ではSDGs、CSR活動、地域貢献活動等様々な事に積極的にチャレンジしています。



こんなこと聞いてみたい？

- ① お家のリフォーム、お役立ち術
- ② 遺言書の書き方ってどう書くの？
- ③ 必見！終活の進め方

地域の皆様と色々なお話を通じて交流を図る！

こんなこともできるんだ！

- ① 地域のお祭りなどイベント参加
- ② 地域の清掃活動等参加

その他、ご要望があれば検討致しますのでお問合せ下さい！

令和3年度

南区社会福祉協議会 職員紹介

よろしくお願いいたします!!

若田アウトリーチ
推進員
くらしサポート
センター

濱田主任相談支援員
くらしサポート
センター

田邊相談支援員
くらしサポート
センター

新任職員ご挨拶

若田（わかだ） 尚志 主事

この度、4月から南区くらしサポートセンターに着任した若田です。私は3月まで高齢者施設で働いており、その中で地域の方々、ボランティアの方々から非常に助けをいただき今でも感謝しありません。ありがとうございます。

これから引き続きご教示いただくことで成長をし、南区の為に尽力をしていきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

佐藤 剛 主事

皆さま、はじめまして。生活支援コーディネーターの佐藤です。私は安佐南区（山本、祇園、八木）で20年、安芸区（畑賀）で5年、西区（横川）で2年暮らした経験があります。今は安芸郡熊野町に住んでいます。

南区についての知識はまだですので教えてください。どなたもいきいきと暮らし続けられる南区にしていきたいと思っております。

これからよろしくお願いいたします。

吉川事務局長

藤岡主任

五石主事
経理、かけはし
ガイヘル等

井上主事
ボランティア
当事者・家族の活動支援等

黒瀬主事
介護予防・日常生活支援
総合事業
生活支援体制整備事業

田儀ボランティア
コーディネーター
ボランティアの調整等

佐藤主事
介護予防・日常生活支援
総合事業
生活支援体制整備事業

小笠原
ガイドヘルパー
派遣事業

有田総合相談員
かけはし

新宅
地域福祉センター
受付業務

西谷
貸付事務補助

社協入口（廊下）

五石（ごいし） 宏樹 主事

はじめまして、今年度から南区社会福祉協議会で働くことになりました五石と申します。

新人で分からないことばかりですが、南区の地域の方々のために一生懸命頑張りたいと思っております。

どうぞよろしくお願いいたします。

中区社会福祉協議会に異動しました

河内 豊 主任（前 南区社協 主事）

ボランティアの皆さま、2年間ありがとうございました。

振り返れば新卒で入職後、南区社協が初めての職場で、その当ても2年間ボランティアの皆さまと一緒に仕事をさせていただきました。

短いようですが、トータルでは10年間の社協人生のうち4年間も南区でお世話になりました。入職時からお世話になったベテランボランティアさんとお別れするのは少し寂しいですが、今後も社協で頑張っていきますので、またお会いすることがありましたら、よろしくお願いいたします。

～ 個人ボランティアの集い 企画進行中 ～

個人ボランティアの集いは、「何かしたいが、自分に何ができるかわからない」「なにかボランティア活動してみたい！」という思いを応援し、ボランティア活動につながっていくことを目的に、毎週金曜日 10時から12時で開催しています。

しかし、新型コロナウイルス感染症の影響を受けて休止・再開を繰り返すこととなり、先日の企画も急遽中止したりと、残念な状況が続いています。

ですが、「活動の場を広げるための学びとなるような集いに！」というお声を実現できるよう、様々な企画を考えています。

先日の「育成会 中尾さんのお話会」も、再度開催したいと思います。

今後につきましては、感染状況や国・広島県・広島市の対策を考慮しながら、検討していきたいと思います。

なお、「個人ボランティアの集い」開催の最新情報は、南区社会福祉協議会のホームページで確認できます。

◆企画としては…◆

- ・ 切り紙 しおり作り
- ・ 紙芝居
- ・ 高齢者疑似体験
- ・ 皿回し etc....



個人ボランティアの集い

日時 毎週金曜日 10時～12時
(ご都合のよい時間にお越しください。)

場所 南区役所別館 3F ボランティア研修室
(都合により部屋が変わることがあります。)

参加費 無料

「南区ボランティアフェスティバル」は開催中止となりました

新型コロナウイルス感染症の流行が長期化している中、4月28日に開催しました南区ボランティア連絡会代表者会議にて協議した結果、昨年度に引き続き「南区ボランティアフェスティバル」の開催は見送ることを決定いたしました。

例年、多くの関係機関にお声かけし、ご協力を頂いて参りました。5月には実行委員会を立ち上げて、準備に入っておりましたが、現在の状況下で多くの皆さまに関わって頂くボランティアフェスティバルの開催は難しいという判断となりました。

今後も、今までと同様のボランティアフェスティバルを開催していけるのか、不透明な状況ではありますが、過去20回積み重ねてきた「つながり」「ひろがり」を絶やさないようにするために、今後もどのようなやり方であれば開催出来るのか考えていきたいと思ひます。

編集後記

コロナ禍の長引く中、マスク生活にもずいぶん慣れてきました。これから夏に向かって暑くなり、熱中症対策も必要になってきます。マスクをしている為にのどの渇きに気付きにくいことも多いと聞きます。水分摂取！意識したいですね！！

野菜など食事の中に含まれる水分量も意外に多いそうです。7月13日に『食事』をテーマに開催しますボランティア連絡会の研修会にぜひご参加ください。お楽しみに！

パレット通信に関するご意見・ご感想、講座などへの参加申込は
南区社会福祉協議会までお問い合わせください。

TEL (082) 251-0525 / FAX (082) 256-0990